

Autonomisation des femmes, santé maternelle et de l'enfant au Sahel



195 325

personnes, en majorité des femmes, ont été formées en agriculture, élevage et entrepreneuriat rural

4 453

Tontines et Associations Villageoises d'Épargne et de Crédit (AVEC) créées ou soutenues

Les Associations Villageoises d'Épargne et de Crédit (AVEC) sont des **leviers économiques déterminants pour les femmes des communautés rurales**.

Par la mutualisation de leurs ressources, ces associations de femmes facilitent le financement d'activités génératrices de revenus.

Elles ont développé des initiatives variées, comme l'élevage de petit bétail et le maraîchage, offrant **des revenus stables et favorisant un développement local durable**.

726

Tontines et Plans d'action communautaires (PACA)

Grâce aux PACA du PDU-UE, **les femmes participent davantage à la planification des ressources et à la prise de décision**. Des formations ciblées ont renforcé leurs compétences en gestion des ressources naturelles et des infrastructures communautaires.



Membres d'un groupe d'épargne à Lère au Mali
©Humanité Inclusion/ PDU-UE/ UE. 2024



104

Écoles des maris

+1300 participants

principalement des jeunes femmes et hommes de 15 à 24 ans

203

agents de santé formés

104 **Écoles des maris** intègrent les hommes dans la promotion de la santé maternelle, tandis que des « **Espaces sûrs pour les jeunes filles** » offrent aux adolescentes

un cadre protégé où elles y acquièrent des connaissances dans les domaines de la santé reproductive, l'hygiène et la gestion financière. Ces initiatives

complémentaires **renforcent l'autonomisation des femmes et réduisent les inégalités de genre**, dans le respect des dynamiques sociales existantes.



120

foyers d'apprentissage en réhabilitation nutritionnelle (FARN) ont accompagné les mères dans l'adoption de pratiques alimentaires adaptées

663 000 femmes

formées aux bonnes pratiques alimentaires

3 238

formations des agents communautaires ont permis d'améliorer **l'accès aux soins et le dépistage de 713 000 enfants pour la malnutrition**, dont 33 140 pris en charge.

1 322

accouchements sécurisés



11 381 journées de dépistage et de surveillance sanitaire